



Projet citoyen "Les 5è qui plantaient des arbres"

publié le 03/04/2021

Voici un article de journal rédigé par les 5D sur le projet et leur expérience de "jardiniers"

La 5D qui plantait un arbre

Le vendredi 26 mars 2021, le collège de Latillé a accueilli un nouvel arbre, qui a été planté en face du local de sport par les élèves de la classe de 5D.

A la suite de l'étude de l'œuvre de Jean Giono, L'Homme qui plantait des arbres, la classe de 5D s'est lancée un défi, celui de demander auprès d'une grande enseignante de jardinage le don d'un plant d'arbre. Le projet a abouti, et maintenant un magnifique jeune prunus vient embellir la cour du collège.

Mais plongeons-nous dans les détails de ce pari fou. Tout a commencé par le projet de vivre, à la manière d'Elzéard Bouffier, le héros humble et solitaire du roman lu, l'expérience de planter et de s'occuper d'un arbre. Alors a suivi l'écriture d'une lettre, envoyée à une enseignante de jardinage de Lusignan, qui a généreusement répondu à notre demande en nous faisant le don d'un plant d'arbre.



Le prunus a été récupéré par l'une des élèves de la classe, puis acheminé au collège par M. Bencini, qui a d'ailleurs guidé la plantation de ses conseils avisés un vendredi matin à 9h30.



Nous allons bien nous occuper de ce jeune arbre et dans quelques années, nous le reverrons avec plaisir depuis le stade qui longe le collège, épanoui et coloré.

Les autres classes de 5^{ème} ont également participé au projet et nous savons, de source sûre, qu'un autre arbre est arrivé à destination.

Un grand merci aux généreux donateurs qui ont répondu favorablement et nous ont permis de concrétiser une action citoyenne et écologique.

Les élèves de 5D

Portfolio



Document joint

[article_de_journal](#) (PDF de 470.9 ko)